



# DIE STRICKLIESELN

Ehrenamtsprojekt | Verein | Handarbeitscafé

## Kontakt:

Evi Bieber - 0151 61206465  
Elvira Weißmann-Polte - 0172 8155598  
info@die-stricklieseln.de  
https://www.die-stricklieseln.de

## DIE STRICKLIESELN



## Fotos:

Evi Bieber

Petra Kyre

LichtBlick

Seniorenhilfe

© Die Stricklieseln



STERNENKINDER



FRÜHCHEN UND KINDER

**Mai 2025**

# EHRENAMTSPROJEKT

## DIE STRICKLIESELN



Das Ehrenamtsprojekt der Stricklieseln startete im Juni 2023.

Die Idee die hinter dem Ehrenamts Projekt steckt ist es sozial schwächeren Mitmenschen, Kinder in der Hauner-schen Kinderklinik und Frühchen der Neonatologie der LMU mit fröhlich bunter, hautverträglicher und zweckmäßiger Kleidung und Accessoires das Leben lebenswerter und bunter zu machen.



Auf der Ehrenamtsmesse im Oktober 2023 durften wir unser Projekt das erste Mal präsentieren. Viele blieben an unserem Stand stehen um sich nach unserem Ziel und Zweck zu erkundigen. Erste interessierte Mithand-arbeiterinnen konnten „rekrutiert“ werden.

Im Oktober und November besuchten wir mit unseren handgearbeiteten Sachen die Tafeln in Ebersberg, Grafing, Assling und Zorneding. Diese Besuche werden aktuell nicht fortgeführt.

Der Anfang unserer jetzigen Projekte machte ein Besuch in der Seniorenresidenz Pichlmayr in Ebersberg. Dort wurde unsere Idee, Basare für die Senioren abzuhalten sofort freudig aufgenommen.

Ein erster „Kennenlernbasar“ im Pichlmayr zeigte, dass wir dort sehr willkommen waren und die Senioren - nach anfänglicher Scheu - sich für unsere Accessoires begeistern konnten. Eifrig wurden Hüte, Mützen, Schals, Tücher anprobiert, die sie für einen kleinen Preis erwerben konnten.



Es ist für uns wichtig, dass die Senioren das Gefühl haben können: das habe ich mir selbst gekauft.

Neben der Seniorenresidenz in Ebersberg durften wir uns auch im Seniorenheim AWO in Kirchseeon mit einem Adventsbasar vorstellen .

Auch die Steinhöringer Behindertenwerkstätte zeigte großes Interesse an einem Adventsbasar.



Adventsmarkt Steinhöring



Adventsbasar im Pichlmayr in Ebersberg



Adventsbasar im AWO Seniorenheim in Kirchseeon

# VEREIN

## DIE STRICKLIESELN



Seit 3. Mai 2025 sind wir ein Verein

Nachdem immer mehr Handarbeiterinnen dazugekommen sind, immer öfter wir mit Basaren vertreten waren, beschlossen wir einen Verein zu gründen.

12 Gründungsmitglieder kamen zusammen um die Vereinssatzung und -Ordnung zu beschließen. Momentan sind wir schon über 20 Vereinsmitglieder.

Mittlerweile sind wir 34 aktive Handarbeiterinnen, die mit großem Enthusiasmus Kleidung und Accessoires für wohltätige Zwecke produzieren. (Stand Mai 2025).

Wir haben jetzt eine feste Kooperation mit den Seniorenresidenzen Pichlmayr in Ebersberg und Markt Schwaben, ebenso wie mit dem AWO Seniorenheim in Kirchseeon.

Mit dem Verein LichtBlick Seniorenhilfe unterstützen wir seit Februar die dort angemeldeten bedürftigen Senioren mit unseren Sachspenden.

Außerdem arbeiten wir für das Hauernsche Kinderkrankenhaus und die Neonatologie der LMU München. Auch Sterbenkinder werden von uns mit Tüchern und Mützchen für die letzte Reise versorgt und Erinnerungsstücke wie Schmetterlinge, Herzen oder winzige Söckchen für die Eltern gearbeitet. Auch diese Sachen werden von uns gespendet.



# HANDARBEITSCAFÉ



Viele möchten gerne in gemeinsamer Runde stricken, häkeln, Tipps austauschen, Fragen stellen oder neue Leute kennenlernen.

Dafür gibt es seit Februar 2025 das Handarbeitscafé.



In unserem Handarbeitscafé kann jede/jeder in geselliger Runde handarbeiten.

Gemeinsam, bei einer Tasse Kaffee, einem Stück Kuchen in geselliger Runde stricken oder häkeln - das macht besonderen Spaß.

Man lernt neue Menschen kennen, schließt sogar Freundschaften und kann den einen oder anderen Tipp austauschen, dazulernen oder einfach sein gearbeitetes Stück bewundern lassen.

Das Ziel unseres Handarbeitscafés ist es auch, ältere Menschen mit ihrem Hobby zusammenzubringen und gemeinsam Zeit unter Gleichgesinnten und Freunden zu verbringen. Egal ob strickende Frau oder häkelnder Mann. Damit auch die Seniorinnen teilnehmen können, die es sich nicht so einfach leisten können, mal eben einen Kaffee oder Kuchen zu bezahlen, suchen wir Sponsoren die mit Verzeher-Gutscheinen das Projekt unterstützen.

Mit Fahrgemeinschaften könnten mit Sicherheit auch nicht mehr mobile Handarbeiterinnen am Café teilnehmen. Wir freuen uns über jedes neue Gesicht, das zu uns finden.

**Treffpunkt ist jeden ersten Mittwoch im Monat  
ab 14:30 Uhr im Gasthaus zur Gass, Ebersberg, Eglsee 3.**

